

Lettre du gouverneur du mois de février 2024

Chères Rotariennes, Chers Rotariens,
Chères Rotaractiennes, Chers Rotaractiens,



C'est avec une grande joie que je vous adresse cette lettre en ce mois de février 2024, faisant écho aux développements récents du 16 janvier dernier lors du rassemblement du comité de sélection à Verviers pour désigner le futur Gouverneur du district 2160 pour l'année 2026/27. Parmi les trois candidatures exceptionnelles que nous avons eu le privilège de recevoir, notre choix s'est porté sur notre cher ami Eric Desmidts, membre dévoué du RC Auvelais-Basse Sambre.

Depuis son adhésion le 23 juin 2006, Eric, architecte de formation, a occupé divers postes clés au sein de notre organisation. Président émérite de son club en 2012/2013, adjoint au Gouverneur de 2017 à 2021, et secrétaire du Gouverneur Jean-Paul Hogenboom en 2021/2022, il démontre un engagement inébranlable envers le Rotary. Contredisant la croyance populaire selon laquelle "THEY NEVER COME BACK," Eric assurera de nouveau le rôle de secrétaire du district 2160 pour l'année rotarienne 2024/2025 avant de prendre les rênes en tant que notre Gouverneur pour l'année 2026/2027.

Avec son expérience, son dévouement et son leadership exceptionnel, nous sommes convaincus qu'Eric Desmidts guidera notre district vers de nouveaux sommets, perpétuant ainsi l'esprit du Rotary axé sur l'action humanitaire et le service désintéressé. Félicitations à Eric pour cette nomination méritée, et nous sommes impatients de travailler sous sa direction inspirante.

En ce mois de février, je tiens également à mettre en lumière notre engagement continu envers les axes stratégiques clés du Rotary Club, à savoir l'accès à l'eau potable et la protection de l'environnement.

Notre expertise collective, forgée par des décennies de service, nous permet de répondre aux besoins pressants dans le monde. Unis par des valeurs et une vision communes, nous avons la capacité unique de cibler des causes spécifiques et d'apporter une aide significative aux populations en matière d'eau potable et de préservation de l'environnement. Dans cette optique, je souligne l'importance de prioriser l'extension de notre portée, en améliorant l'implication de nos membres. De plus, notre engagement en faveur d'un environnement plus sain et plus humain peut être un vecteur puissant pour le recrutement de nouveaux membres, contribuant ainsi au rajeunissement des clubs de notre district.



Je vous encourage vivement à explorer les opportunités d'action dans ces domaines et à partager vos idées novatrices.

Merci infiniment pour votre dévouement continu.

Cordialement,

Jos Faber
Gouverneur du district 2160